
 

 

weitere Inofrmationen 

zum Antrag der Legalisierung der Swiss Lanna Society 

 

Liebe Mitglieder 

Die ‚wichtigen Mitteilungen‘ habt Ihr von Christine Löhrer (SLS Events) erhalten. Christine 
ist Juristin und hat sich als Projektleiterin für unser Projekt ‚Legalisierung der Swiss Lanna 
Society‘ zur Verfügung gestellt. Wir sind dankbar, dass sie sich für den SLS und Euch 
Mitglieder so kompetent einsetzt. 

Nach Input verschiedener Mitglieder will ich sicherstellen, dass nicht nur deren Anliegen 
direkt beantwortet werden, sondern dass Ihr alle auf dem gleichen Wissenstand seid. 

Wir freuen uns über Eure Fragen und Anregungen, bitten aber um einen respektvollen, 
positiven Ton, der leider nicht alle bisherigen Rückmeldungen auszeichnete. 

Wir haben den Antrag über die Legalisierung der Swiss Lanna Society an alle verschickt, 
weil wir mitten in den Abklärungen sind und immer mehr Leute davon wussten. Wir wollten 
nicht, dass Ihr hinten rum davon hört. Die Information war kurz gehalten, damit Ihr einfach 
wisst, was wir Euch an der GV vorstellen möchten, aber scheinbar ist etwas mehr 
Information von Nöten. 

Der Vorstand sieht seinen Vorschlag als positive Entwicklung für den Verein.  

Wir sind nicht unter Druck der Regierung sondern haben realisiert, was passieren kann, 
sollten die Behörden (lokal oder in Bangkok), aus was für Gründen auch immer, die 
bestehenden Gesetze bei der SLS einsetzt. 

Das TM30 ist ein gutes Beispiel. Genau dieser Fall hat gezeigt, wie willkürlich hier Gesetze 
ausgelegt und angewendet werden, und in diesem Falle nur lokal hier im Norden! Die einen 
sind stark betroffen, die anderen überhaupt nicht. 

Auch an anderen Orten wird die Schraube angezogen, siehe Farang vom 18.12.16 
http://sable.madmimi.com/c/42198?id=14652.2678.1.706cd914ec42c194f56266ab779738b8. 

Wenn die Vereinsgesetze für uns angewendet werden, passiert nur dem Vorstand etwas. 
Diesem drohen hohe Geldstrafen und Landesverweis. Wie hart die Strafen werden, wäre 
wohl von Schmiergeldern abhängig, und wer würde uns die bezahlen? Und wenn wir das 
Land verlassen müssten und unsere Existenz hier verlieren würden? 



Faktum ist, dass niemand im Vorstand gewillt ist herauszufinden, was wirklich passieren 
kann. 

Es macht für uns deshalb Sinn, unseren stattlich gewachsenen Verein zu legalisieren. Jetzt 
haben wir genügend Mitglieder, dass jeder mit einer geringen finanziellen Unterstützung 
dazu beitragen kann. Weiter müsst Ihr als Mitglieder nichts tun. Mit einer Legalisierung 
würden wir die lokalen Gesetze einhalten und müssten uns über irgendwelche Gefahren 
keine Gedanken machen. Übrigens sind auch andere Vereine legal. z.B. die Swiss Society 
Bangkok oder die Phuenthai German Association in Chiang Mai. 

Wir vom Vorstand sind bereit, diesen Wechsel durchzuziehen. Für uns bedeutet das einen 
grossen zeitlichen und z.T. persönlichen finanziellen Mehraufwand. Der SLS ist uns das 
wert. 

Sollten die Mitglieder sich gegen diesen Vorschlag entscheiden, wird der Vorstand 
geschlossen die Konsequenzen ziehen, denn die persönlichen Risiken wären uns zu gross. 

Im Moment sind wir noch dabei Offerten einzuholen und alles genau abzuklären. An der GV 
werden wir Euch die Details vorstellen, inklusive einem Budget, das nach der Annahme für 
eine Legalisierung und den weiteren Alltag des Vereins zum Tragen kommen wird. 
 

Da wir nicht wissen, wie viele von Euch bei diesem legalen Verein mitmachen werden, ist 
es schwierig ein Budget der Einnahmen zu erstellen. Wir haben beschlossen, den Antrag 
auf einen einmaligen Solidaritätsbeitrag von 1000 Baht pro Mitglied zu stellen. Sollte der 
daraus resultierende Betrag zu hoch sein, werden wir den Überschuss selbstverständlich 
wieder für die Mitglieder einsetzen. Wie bisher werden auch in Zukunft unsere Finanzen 
offengelegt, daran wird sich bei einem legalen Verein nichts ändern. 

Wir haben uns den Vorschlag sehr fundiert überlegt und sind der Meinung, dass eine 
Legalisierung für unseren Verein von Vorteil ist und die Mitglieder des Vorstandes sorglos 
arbeiten lässt. Wir zählen darauf, dass Ihr Mitglieder uns dabei unterstützen werdet. 

Freundliche Grüsse 

im Namen des Vorstandes 

Eveline Willi  

SLS Präsidentin 


